



## 花いっぱい運動を実施

山形県及び村山市建設課をとおり、メイクアップロード推進事業として、今年度も「花いっぱい運動」を行っております。

県道沿いにマリリーゴールドやサルビアを植栽したプランターを設置し華やかにしております。

各地区の皆さんには花や水管理など心より感謝申し上げます。



## SDGs 『美しい大倉』をめざした活動

美しい郷景観部会の皆さん及び有志の方々が、市民センター前の県道沿いの植栽ますにコキアの苗を植えました。センター前を通った際はぜひご覧ください。



こんなに大きくなりました



## フットパス夢クラブの活動報告

6月9日(日)に今年2回目となるフットパスイベント『居合の道くルートを訪ねてくコース』が開催されました。地域内外から参加いただき、ガイドの解説を聞きながらゆっくりに散策しました。



## 大倉地域民全員で情報発信

令和5年度の地域推進活動として、理事会を中心に大倉地域が良くわかるパンフレットを作製し3月に完成。全戸配布しました。

大倉の7つの地区を色分けして地区の位置や特徴を捉えた、とても見やすいパンフレットに仕上がりました。今後は、地域民全員が大倉地域の良さを情報発信に役立ててくださることを期待します。

(今後順次紹介していきます)

## 中沢棚田喰楽豊オープン

中沢地区にある中沢棚田喰楽豊が6月30日にオープンしました。新鮮な野菜を提供いたします。是非、足を運んでください。



## クーリングシェルターを設置

熱中症特別警戒情報が発表された場合に熱中症による重大な健康被害の発生を防止するため、クーリングシェルター(指定暑熱避難施設)として市民センターを解放いたします。(6月1日～10月23日)時間は平日の9時～17時の開館時間内です。

## 熊・イノシシにご注意ください!

今年もクマなどの目撃情報が寄せられております。早朝・夜間を中心に出没危険性が高くなりますので、十分に注意してくださいようお願いいたします。

## 今後の日程

- 9月14日 大倉地域敬老会(基準日)
- 9月15日 フットパスイベント

中沢棚田コース

## 市民センター休館について

8月13日(火)～15日(木)は各地域市民センターが休館になります。貸館は通常どおり行います。お早めに使用許可申請をお願いいたします。